

» La segunda vez que se hace en Jujuy

Inauguraron congreso de la Red Argentina de Salud

El lema del encuentro es "Fortalecer la red en la unidad de gestión", y se prevé la asistencia de importantes especialistas.

Con la participación de profesionales de la salud y representantes de las distintas prestadoras médicas de todo el país, anoche inició el XXI Congreso Anual de la Red Argentina de Salud, en un hotel capitalino.

Organizado por el Colegio Médico de Jujuy en conjunto con la Red Argentina de Salud, la apertura contó con la presencia del titular de la Confederación Médica Argentina Carlos Jañez; la de la mencionada Red, Griselda Aquino de Cabrera; el ministro de Salud de la Provincia, Saúl Flores; el intendente de San Salvador de Jujuy, Raúl Jorge, y el titular de la institución anfitriona, Julio Obelar.

En diálogo con nuestro medio, el presidente del Colegio Médico de Jujuy explicó que se trata del "21°



APERTURA LAS AUTORIDADES QUE TOMARON PARTE DE LA INAUGURACIÓN DEL CONGRESO EN EL HOTEL DE ALTO LA VIÑA.

congreso ininterrumpido, y esta es la segunda vez que se organiza en Jujuy". Agregó que durante la activi-

dad, que se extenderá hasta mañana, se abordarán temas relacionados a la gestión de salud. De hecho mencio-

no que el lema de este año es "Fortalecer la red en la unidad de gestión". (Más información página 28).



**COMUNICA
A SUS USUARIOS
UNA INTERRUPCION
PROGRAMADA**

Le informamos que, con el objetivo de elevar la calidad del servicio eléctrico, efectuaremos trabajos de mantenimiento y renovación de instalaciones en el Sistema.

Loc.: COCHINOCA.

Día: VIERNES 28-08-2015

Hora: 10:00 a 15:00hs. Aprox.

Zona: Santuario, Miraflores, Sayate, Cochinoca, Tambillos, Doncellas, Aguas Calientes, Rachaite, Quichagua y zonas aledañas.

EJE SA se reserva el derecho de energizar las instalaciones antes de la hora prevista. Rogamos sepa disculpar las molestias que esta situación le pueda ocasionar.

Centro de Llamados 0800-888-0077 sin cargo o visite www.ejesa.com.ar